

XXII<sup>e</sup> ANNÉE



1906



JUILLET



No 7

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

## Nouveau Bienheureux



PRÈS les fêtes du 27 mai en l'honneur des seize carmélites martyres de la Révolution française, et du 3 juin en l'honneur des sept martyrs dominicains, ont eu lieu à Rome celles du bienheureux Bonaventure de Barcelone, frère lai, de notre Ordre.

Le bienheureux Bonaventure fut le fondateur du couvent dit de saint Bonaventure, à Rome, qui conserve le corps d'un de ses hôtes : Saint Léonard de Port-Maurice. Situé sur le mont Palatin, ce couvent franciscain surgit pour ainsi dire des ruines de la Rome antique et fait penser aux paroles d'Isaïe : « Le Seigneur la consolera de toutes ses ruines. Il fera de son désert un lieu de délices et de sa solitude le jardin du Seigneur. »

Citons le décret de Béatification : « Cette maison de Franciscains, monument du triomphe remporté par l'humilité chrétienne sur le faste payen, se vante d'avoir eu pour fondateur non pas un savant fameux, mais un religieux qui n'avait même reçu aucun ordre sacré, qui n'avait presque aucune culture littéraire, le vénérable serviteur de Dieu, Bonaventure.

« Il naquit dans la ville de Riusdoms, près de Barcelone, le 24 novembre 1620, d'une humble famille. Sa jeunesse resplendit d'une